

## Wall Street finit sans direction, les banques profitent des taux

23h54, le 23 juillet 2018



Les marchés ont toutefois été lestés lundi par les commentaires de Donald Trump, qui a critiqué ouvertement en fin de semaine dernière la politique de hausse de taux de la banque centrale américaine (Fed)

Wall Street, dans l'attente de la publication cette semaine des résultats de grands noms de la cote, a terminé sans direction lundi, soutenue par les banques à la faveur d'une forte tension des taux d'intérêt sur la dette américaine. Selon les résultats définitifs à la clôture, l'indice vedette de la place new-yorkaise, le Dow Jones Industrial Average, a lâché 0,06%, à 25.044,29 points.

**"Calme avant la tempête"**. Le Nasdaq, à forte coloration technologique, a gagné 0,28%, à 7.841,87 points. L'indice élargi S&P 500 a pris 0,18% à 2.806,98 points. **"C'est le calme avant la tempête de la saison des résultats"**, a commenté David Levy de Republic Wealth Advisors, observant que cette semaine ainsi que la prochaine seraient **"les deux plus chargées"** en terme de résultats du deuxième trimestre.

Alphabet (maison mère de Google), General Motors, Facebook, Starbucks, Chevron, Fiat Chrysler... De nombreux grands noms de la cote américaine publient cette semaine leurs comptes. Ceux-ci sont d'autant plus attendus que le bénéfice par action moyen des entreprises ayant déjà dévoilé leurs résultats s'est avéré supérieur aux attentes.

**Le secteur bancaire en forme.** Avant ces chiffres, le marché a pu profiter d'un secteur bancaire en grande forme avec les progressions de Bank of America (+2,06%), JPMorgan Chase (+1,86%) ou Citigroup (+1,43%) entre autres. Ces groupes ont profité d'une forte tension sur le marché obligataire alors que le taux à dix ans sur la dette américaine est monté au plus haut niveau depuis plus d'un mois.



## Wall Street ends without direction, banks profit from rates

23:54, July 23, 2018



Markets were, however, weighed on Monday by the comments of Donald Trump, who openly criticized late last week the rate policy of the US central bank (Fed)

Wall Street, in anticipation of this week's release of big-name ratings, ended without a leadership spot on Monday, backed by banks under a tense US interest rate hike. According to the final results at closing, the leading index of New York, the Dow Jones Industrial Average, dropped 0.06% to 25,044.29 points.

**"Quiet before the storm"**. The Nasdaq, with strong technological color, gained 0.28% to 7,841.87 points. The broad S & P 500 index gained 0.18% to 2,806.98 points. **"This is the calm before the storm of the season results,"** said David Levy Republic Wealth Advisors, observing that this week and the next would be **"the two most loaded"** in terms of results of the second quarter.

Alphabet (Google's parent company), General Motors, Facebook, Starbucks, Chevron, Fiat Chrysler ... Many big names in the US market are publishing their accounts this week. These are all the more expected as the average earnings per share of companies that have already disclosed their results proved to be higher than expected.

**The banking sector in shape.** Before these figures, the market was able to benefit from a banking sector in great shape with the increases of Bank of America (+ 2.06%), JPMorgan Chase (+ 1.86%) or Citigroup (+ 1.43%) among others. These groups have benefited from strong tension in the bond market while the ten-year rate on US debt has risen to the highest level for over a month.

The original story can be found here: <http://www.europe1.fr/economie/wall-street-finit-sans-direction-les-banques-profitent-des-taux-3717683>